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L’Eglise Centrale Manmin possède un 
aquarium ou les poissons d’eau douce et 
les poisons d’eau de mer vivent ensemble. 
En fait, ce n’est pas facile pour eux de 
vivre ensemble dans l’eau de même qualité, 
parce qu’ils survivent normalement dans 
des eaux de qualité différente en terme de 
concentration saline, de pH et de longitude et 
ils ont aussi différentes capacités de s’adapter 
aux changements d’environnement.

Néanmoins, dans l’aquarium de l’Eau 
Douce de Muan, à côté de l’entrée du second 
sanctuaire se trouvent près de 60 espèces 
de poissons d’eau douce telles que la carpe, 
le poisson chat et près de 60 espèces de 
poissons de mer, y compris le papillon, l’ange, 
le poisson chirurgien et d’autres vivent 
ensemble. C’est pareil à l’œuvre biblique qui 
s’est produite pendant le déluge de Noé il y 
a des milliers d’années. Lors du déluge, les 
poissons d’eau de mer et les poissons d’eau 

douce ont dû coexister. Le même miracle s’est 
manifesté aujourd’hui avec l’Eau Douce de 
Muan.

L’Eau Douce de Muan est aussi le rappel 
d’un autre miracle biblique. Comme cela est 

relaté dans Exode chapitre 15, l’eau amère de 
Mara a été changée en eau douce en réponse 
de Dieu à la prière de Moïse. Cette Eau 
Douce de Muan est le don de Dieu afi n que 
nous possédions la foi véritable. (histoires en 

relation page 4) 
Le 6 Mars, l’Eglise Manmin de Muan 

(Pasteur Myungsool Kim) a tenu le 12ème 
Culte de Reconnaissance pour l’Eau Douce 
de Muan.

Pendant la première moitié de l’événement, 
le Pasteur Heesun Lee, Pasteur Guide Général 
de la Mission des Hommes et des Femmes 
en Corée, a prêché le message sous le titre 
‘La Puissance du Berger’ prise dans Marc 
16:17-20. Elle a dit, «Nous devons proclamer 
la puissance de Dieu manifestée au travers 
du berger. Pour faire cela, nous devons 
accomplir la sanctification et la parfaite 
sanctification.» Pendant la seconde partie, 
le Team Instrumental Traditionnel Coréen 
Serem et le Team de la Puissance de la 
Louange ont donné gloire et reconnaissance 
à  Dieu  avec  leurs  per formances .  La 
congrégation a loué ensemble en donnant 
gloire à Dieu.

«Les Poissons d’Eau Douce et les Poissons «Les Poissons d’Eau Douce et les Poissons 
d’Eau de Mer Vivent Ensemble!»d’Eau de Mer Vivent Ensemble!»

La 12ème Célébration de l’Eau Douce de Muan
le même Miracle Biblique que l’Eau Amère de Mara Changée en Eau Douce

GCN TV (Président du Conseil: Dr. Jaerock Lee) 
a montré une variété de sujets qui contiennent le pur 
gospel et la puissance de Dieu avec la technologie 
HD et la présentation 3D. Du 18 au 21 Février 2012, 
elle a participé à la Convention et l’Exposition NRB 
(Retransmetteurs Nationaux Religieux) 2012 qui s’est 
tenue au Centre de Conventions de l’Hôtel Gaylord 
Opryland à Nashville, Tennessee, USA.

NRB est une organisation chrétienne qui répand 
l’évangile au moyen de la retransmission. Elle 
compte près de 1.700 organisations membres. Ils 
partagent leurs technologies de retransmission et leurs 
programmes chaque année au cours de la convention et 
de l’exposition. 

Cette année, près de 6.000 retransmetteurs chrétiens 
et 200 groupes de retransmetteurs chrétiens ont 
participé à l’exposition. GCN y a participé sous un 
nouveau nom, GCN Société de Reproduction Limitée. 
Ils avaient aussi un superbe stand avec une banderole 
publicitaire qui attirait le regard et l’attention des 
visiteurs.

Tandis que de nombreux autres participants 
promouvaient leurs programmes, GCN retransmission 
a aussi montré la ‘Parole de Vie’ du Dr. Jaerock Lee qui 
a été fi lmée en technologie HD, ce qui a attiré l’attention 
des visiteurs. De nombreux visiteurs ont visionné 
tous les autres sujets offerts par Manmin avec grand 
étonnement. 

En particulier, GCN TV a présenté la vidéo en 3D, 
‘Le Château du Berger’ qui décrit la beauté du Ciel. 
Au travers de cela, les gens ont reconnu sa technologie 

avancée. Cela a renforcé la position des retransmetteurs 
chrétiens en donnant une présentation tellement 
compétitive avec une technologie de pointe.

Le Dr. Frank Wright, Président du NRB a déclaré, 
«Bien sûr, il est important de maintenir une tendance 
actuelle ou développer une technologie de pointe. 
Mais ce qui est au-dessus de tout cela, c’est le contenu 
puissant. La retransmission GCN possède de nombreux 
contenus puissants.»

Le Groupe Média Truli a la librairie la plus étendue 
du monde de contenus de délassement chrétiens basés 
sur la foi, de revues spirituelles et d’éducation dans 
sa plate-forme étendue incluant un Service de Réseau 
Social et de e-commerce. Michael Solomon, son 
Président voulait un lien avec GCN TV en disant, «Je 
voudrais offrir à toutes les audiences audiovisuelles au 
monde, les sermons du Dr. Lee et d’autres programmes 
GCN.» 

De p lus ,  GCN TV a  é tab l i  des  accords  de 
collaboration et commerciaux avec 15 organisations de 
retransmission chrétiennes et des groupes de six pays, 
incluant Life Zone TV aux USA et SCT International 
au Brésil.

Un collaborateur de GCN TV a déclaré, «J’ai pu 
réaliser qu’une active collaboration se produit ici 
pour aider à la globalisation de GCN TV. Nous allons 
rassembler les retransmetteurs chrétiens dans le monde 
entier, établir une infrastructure qui permet aux gens 
de regarder les programmes partout, et construire 
un système multilingue et un réseau mondial de 
distribution.»

La Globalisation de la Retransmission GCN 
a été Réalisée ‘Convention et Exposition NRB 2012’

La retransmission GCN a retransmis la Parole de Vie, les oeuvres puissantes 
de Dieu et une Culture Chrétienne de haute qualité vers 170 pays.  ■ Photo 
1: Stand de retransmission GCN à la Convention et Exposition NRB 2012 ■ 
Photo 2: Les dirigeants NRB regardant la présentation vidéo 3D ■ Photo 3: 
Vue d’ensemble de la Convention et Exposition NRB 2012

① ②
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 
                   Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de votre intelligence, 
afi n que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.» (Romains 12:2)

Le Niveau de Bonté (1)

La plupart des gens pensent qu’il n’est que naturel 
de payer en retour celui qui nous fait passer un mauvais 
moment ou nous cause un dommage ou une blessure. Mais 
Dieu nous a dit que c’était mauvais de se venger et que 
c’est la bonté de pardonner et d’aimer même nos ennemis. 
Si nous appliquons la parole de Dieu qui nous dit d’aimer 
nos ennemis, il y a de nombreuses situations qui sont en 
fait mauvaises alors que les gens mondains les considèrent 
comme bonnes.

Lorsque nous atteignons le niveau de bonté qui plaît à 
Dieu, nous pouvons recevoir l’étonnant amour de Dieu et 
Ses bénédictions. Tous les tests et persécutions nous quittent 
et nous pouvons recevoir des réponses à tout ce que nous 
demandons. Qu’est-ce que alors la ‘bonté’? Que devons-
nous faire pour atteindre le niveau de bonté que Dieu veut?

1. Qu’est-ce que la Bonté?
Nous pouvons voir comment le monde devient mauvais 

en regardant les informations à la TV. C’est pourquoi Dieu 
dit dans Romains 12:2, «Ne vous conformez pas au siècle 
présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 
votre intelligence, afin que vous discerniez quelle est la 
volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.» Main-
tenant, nous devons savoir ce qu’est la bonté de manière à 
pratiquer la bonté tout comme nous devons connaître la loi 
pour la pratiquer.

Dans Luc 18:18, un homme a appelé Jésus, «Bon maî-
tre!» Alors Jésus lui a répondu au verset 19, «pourquoi 
m’appelles-tu bon? Il n’y a de bon que Dieu seul.» La rai-
son pour laquelle il a parlé ainsi est pour faire réaliser aux 
gens que seul Dieu est vraiment bon, et que seule la Parole 
de Dieu, la Bible est le standard pour la bonté. C’est pour-
quoi la bonté est la pensée et la volonté de Dieu.

Les gens pensent à propos de la bonté, ‘la qualité ou l’état 
d’être bon’ ou ‘un caractère ou une tendance favorables’. Ils 
discernent ce qui est bon ou ce qui est mal en fonction de 
leurs propres standards de conscience. Mais ils ont chacun 
différents niveaux de connaissance et différents antécédents 
familiaux. Ils ont aussi appris de professeurs différents. 
Tout cela les a rendus différents des autres. La conscience 
est un mélange de vérité et de contrevérité qui forme le pro-
pre standard de valeur pour dire que quelque chose est vrai. 
Ainsi la conscience de l’homme ne peut pas être un parfait 
standard de bonté. 

Supposons que quelqu’un vous maudisse et vous frappe, 
mais vous ne le maudissez pas en retour, mais supportez 
cela. Les gens autour de vous peuvent penser que vous êtes 
un homme de bonté. Mais la bonté reconnue par Dieu n’est 
pas de réagir par le mal ni d’avoir un quelconque sentiment 
de malaise. De plus, il veut que nous remuions le cœur de la 
personne qui nous fait du mal et même que nous donnions 
notre vie pour elle. C’est le degré ultime de bonté

2. Le Premier Niveau de Bonté: Ne pas Réagir 
Mal, Mais Supprimer les Sentiments de malaise

Le premier niveau de bonté est de ne pas réagir en mal 
malgré que vous ayez certains sentiments de malaise en 
vous quand quelqu’un agit mal envers vous.

Supposons que quelqu’un maudisse quelqu’un d’autre, 
mais il ne maudit pas en retour et le supporte. Parce qu’il 

connaît la parole de Dieu ou pour montrer combien on 
lui a dit de ne pas combattre en retour, mais seulement de 
contenir ses sentiments de malaise et d’inconfort.

Il peut sembler être très bon et doux de l’extérieur. Parce 
qu’il ne combat pas en retour mais qu’il endure, les gens 
disent, «Il peut même vivre sans la loi.» Mais une telle 
personne n’est pas vraiment bonne aux yeux de Dieu. C’est 
parce que Dieu ne regarde pas aux apparences, mais au 
cœur intérieur. C’est parce qu’il a encore du mal dans son 
cœur malgré qu’il ne rende pas le mal pour le mal. C’est 
mieux que de se battre en retour, mais Dieu le considère 
cependant encore comme mauvais si vous contenez 
seulement vos sentiments de malaise qui brûlent dans votre 
cœur. Ce niveau ne peut même pas appartenir à un niveau 
de bonté reconnu par Dieu comme bonté.

De nos jours, il y a des croyants qui agissent mal parce 
qu’ils ne connaissent pas la bonté de Dieu. S’ils veulent 
devenir des hommes de bonté, ils doivent essayer de vivre 
selon la Parole de Dieu.

Proverbes 8:13 dit, «La crainte de l’Eternel c’est la haine 
du mal; l’arrogance et l’orgueil, la voie du mal, et la bouche 
perverse, voilà ce que je hais.» C’est pourquoi, si vous 
croyez vraiment en Dieu, vous craindrez Dieu, haïrez le mal 
et suivrez la bonté.

3. Le Second Niveau de Bonté: N’Avoir Aucune 
Espèce d’Inconfort 

Dans le second niveau de bonté, vous n’aurez aucune 
espèce d’inconfort ni de sentiment de malaise et encore 
moins d’envie de rendre le mal pour le mal. Vous n’aurez 
aucune espèce de haine ni d’inconfort contre l’autre 
personne. C’est n’avoir aucun mal dans votre cœur. Cela 
peut être considéré comme un cœur spirituel. C’est le 
niveau minimum de bonté que Dieu reconnaît.

Lorsque nous souffrons quelque chose de mal, nous 
pourrions momentanément avoir des sentiments de malaise 
ou de l’agitation, malgré que nous ne rendions pas le 
mal par le mal. Mais même dans ces temps-là, si nous 
contrôlons nos pensées et essayons de comprendre avec 
bonté, nous pouvons accomplir la bonté où nous n’aurons 
aucune espèce de mauvais sentiments.

Nous pouvons voir cela dans le cas de Joseph, le mari 
de la Vierge Marie. S’il avait été un homme ordinaire, qui 

s’était rendu compte que sa fi ancée était enceinte sans avoir 
eu de rapports avec lui, que pensez-vous qu’il aurait fait? 
Il aurait probablement prononcé un jugement en pensant 
qu’elle avait commis l’adultère. Il aurait aussi probablement 
essayé de la punir selon la loi et l’aurait laissée lapidée à 
mort. Mais Joseph était un homme juste, et il ne voulait pas 
en faire un exemple public, et il voulait rompre secrètement 
avec elle. C’est pourquoi Dieu a pu dire à Joseph, qui 
possédait une telle bonté que le bébé conçu par Marie était 
Jésus qui allait devenir le Sauveur.

1 Jean 5:18 dit, «Nous savons que quiconque est né de 
Dieu ne pèche point, mais celui qui est né de Dieu se garde 
lui-même et le malin ne le touche pas.» Si vous atteignez 
au moins le niveau minimum de bonté, le second niveau 
de bonté que Dieu reconnaît, le diable et Satan ne pourront 
pas porter d’accusations contre vous et vous ne subirez pas 
d’épreuves et d’affl ictions.

Si nous obéissons à l’ennemi diable et Satan et pensons, 
agissons et parlons en mal, nous ne pouvons pas être 
protégés et bénis et cela peu importe combien longtemps 
nous avons été chrétien. Mais si vous atteignez seulement le 
niveau minimum de bonté que Dieu reconnaît, les ténèbres 
seront chassées par votre lumière. 

Je veux que vous vérifiiez si votre cœur est réellement 
bon ou non. Supposons que vous soyez en charge d’un 
certain travail, et le travail s’est mal terminé à cause de 
l’erreur de l’un de vos ouvriers. Dans ce type de cas, la 
plupart d’entre vous se repentiraient devant Dieu en disant, 
«C’est ma faute. Je n’en ai pas pris soin proprement.» 
Mais profondément dans un coin de votre cœur, ne désirez-
vous pas blâmer dans une certaine mesure cet ouvrier et le 
réprimander au départ du mauvais sentiment de malaise qui 
provient des diffi cultés auxquelles vous faites face?

Un homme de bonté prend la responsabilité du plus 
profond de son cœur dans un tel cas. Il ne ferait pas 
connaître à ses ouvriers ce qui s’est mal passé, mais il 
les encouragerait et essayerait de résoudre le problème. 
En voyant sa bonté, tous les ouvriers seraient touchés et 
deviendraient unis.

Il y a encore une chose que vous devez vérifier. C’est 
lorsque vous voyez quelqu’un d’autre être réprimandé. Vous 
sentez-vous soulagés parce que vous n’êtes pas impliqués? 
Ou vous vous positionneriez-vous à côté de la personne 
en donnant aussi la réprimande en pensant qu’il l’avait 
méritée? Une personne dans la bonté aurait pensé, «Cela 
ne se serait pas produit si je l’avais aidé», et la personne 
se serait examinée avec détresse. Donc, si le travail a un 
rapport direct avec elle, elle sera automatiquement honnête 
en toutes choses et elle prendra la responsabilité sur elle-
même.

Nous pouvons parfois sembler faire face à un dommage 
ou à des diffi cultés lorsque nous disons la vérité ou agissons 
dans la bonté. Comme Dieu est la bonté même et qu’Il 
contrôle la vie, la mort, la bénédiction et la malédiction de 
l’humanité, alors la bonté conduira sûrement à la victoire. 
C’est pourquoi j’espère que vous mettrez toute votre 
confi ance en Dieu qui est toujours du côté des gens de bonté 
et recevrez l’amour et les abondantes bénédictions de Dieu.

                            (Sera continué dans le prochain numéro)

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
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Le Programme Global de Training 
Missionnaire de MMTC Rempli de Moments 

Plein de Sens et Heureux
L’Eglise Centrale Manmin a marqué l’ouverture du Programme Global de Training Missionnaire du Centre de Formation Missionnaire Manmin (MMTC). Du 3 au 
27 Février, des participants sont venus de dix pays y compris les USA, Israël, la Russie, l’Espagne, la Chine, la Thaïlande, le Vietnam, le Kazakhstan, le Népal 
et l’Indonésie. Ils ont dit avec un sens de satisfaction que le programme était merveilleux. Ils sont devenus remplis de désir d’apporter le réveil dans leurs 
églises et d’amener d’innombrables âmes qui se meurent vers le chemin du salut au travers de l’évangile de sanctification et des puissantes œuvres qu’ils ont 
apprises à l’Eglise Centrale Manmin. Le 23 Février, ils ont visité le Site de l’Eau Douce de Muan situé à Muan, Jeonnam qui est le site où l’eau de mer a été 
changée en eau douce fraîche au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee (Exode 15:25). Ils ont donné gloire et reconnaissance à Dieu pour leur visite. 

Pasteur Alherito Akerina
(Pasteur de GPI, 

Eglise de Palembang en Indonésie)

Frère Kshetra Bahadur Rai
(Président de la Mission des 

Hommes au Centre Missionnaire 
Manmin du Népal)

Frère Alex Abankin
(Dirigeant de Réunions de Cellules, 

Eglise Melchisedek aux USA)

«J’ai Découvert la Raison «J’ai Découvert la Raison 
pour Laquelle la Puissance pour Laquelle la Puissance 

de Dieu se Manifeste au travers de Dieu se Manifeste au travers 
du Dr. Jaerock Lee»du Dr. Jaerock Lee»

«J’ai Pu Entendre Clairement «J’ai Pu Entendre Clairement 
de mes Deux Oreilles après de mes Deux Oreilles après 

m’être Plongé dans m’être Plongé dans 
l’Eau Douce de Muan»l’Eau Douce de Muan»

«Jai Réalisé la Véritable «Jai Réalisé la Véritable 
Saveur de la Prière au travers Saveur de la Prière au travers 

de la Réunion de Prières de la Réunion de Prières 
de Daniel»de Daniel»

✦ J ’ a i  d é c i d é 
d e  p a r t i c i p e r  à 
c e  P r o g r a m m e 
Global de MMTC, 
é t a n t  d o n n é  q u e 
j’étais certain que 
cela  m’aiderai t  à 
grandir et à aider au 
développement de 

mon église.
Surtout, je rends grâce à l’Eglise 

Centrale Manmin et au Dr. Jaerock Lee 
qui ont apporté une grande contribution 
au Révei l  Chrét ien en Israël  en 
conduisant la Croisade Unifi ée d’Israël 
en 2009 à Jérusalem, Israël. Je suis 
vraiment honoré de venir dans une 
telle église, je m’équipe ici du message 
spirituel et je pratique la prière.

Je suis dirigeante de louanges dans 
mon église. Naturellement, j’ai reçu 
beaucoup de grâce lorsque les orateurs 
du Comité de Performances Artistiques 
ont enseigné sur la louange, la danse 
et les outils. J’ai enregistré les cours 
et les performances spéciales sur 
vidéo pendant les cultes. En utilisant 
ce que j’ai appris ici, je veux offrir 
au Seigneur une louange qui Lui plaît 
en tant que dirigeante de Louanges et 
répandre l’évangile de sanctification. 
Ce programme a été une grande 
bénédiction pour moi.

Soeur Lily Bocharnikov
(Dirigeante de Louanges à

 l’Eglise Esprit de Vie, Israël)

«J’ai Appris à quoi «J’ai Appris à quoi 
Ressemble une Louange que Ressemble une Louange que 

Dieu Accepte avec Joie»Dieu Accepte avec Joie»

✦ En 2008, j’ai 
regardé un DVD qui 
contient le ministère 
p u i s s a n t  d u  D r . 
Jaerock Lee.  J’a i 
été tellement touché 
parce que j’ai vu que 
je l’ai regardé cinq 
fois la même journée 

en versant des larmes. Les œuvres de 
puissance étaient totalement différentes 
de celles d’autres pasteurs renommés 
que je connais. 

Ainsi, avec un cœur qui aspire, j’ai 
participé à ce programme. J’ai appris 
beaucoup de choses en témoignant 
personnellement du ministère Manmin 
pendant cette visite. En particulier, 
j’ai découvert la raison pour laquelle 
Dieu ne peut s’empêcher de donner 
Sa puissance au Dr. Jaerock Lee en 
regardant cette vidéo ‘Tonner la Voix 
Originelle’. 

Le Dr. Lee a réalisé le cœur et l’amour 
de Dieu qui veut que nous devenions 
Ses vrais enfants en ressemblant au 
Seigneur et en atteignant finalement 
le niveau de foi qui plaît à Dieu. C’est 
pourquoi, il a pu manifester de telles 
œuvres puissantes. J’ai aussi appris que 
nos vies chrétiennes grandissent dans 
la mesure où nous ressentons le cœur et 
l’amour de Dieu.

✦  J ’ a i  r e ç u 
beaucoup de grâce 
en lisant les livres 
d u  D r .  L e e ,  L e 
Message de la Croix 
et La Mesure de Foi 
en  Népala i s .  Son 
autobiographie, Ma 
Vi e ,  M a  F o i  m ’ a 

ajouté de la foi et m’a fait examiner ma 
vie chrétienne.

Au début de l’année passée, j’ai 
travaillé avec le Pasteur Grace Lee 
qui préside le Centre Missionnaire 
Manmin au Népal. Je suis en charge de 
prendre soin de nos églises branches 
et d’organiser les séminaires. J’ai pris 
part à ce programme pour devenir un 
ouvrier qualifié. Je m’y suis préparé 
avec un cœur qui aspire et deux heures 
de prières chaque jour pendant deux 
semaines.   

Tous les programmes ont remué mon 
cœur et m’ont rempli de joie. De plus, 
j’ai expérimenté une œuvre puissante 
au Site de l’Eau Douce de Muan. J’ai 
prié avec ferveur avec mes sept sujets 
de prières dans mon cœur et je me suis 
plongé dans l’eau. Au même instant 
l’eau est entrée dans mes oreilles et 
elles sont devenues chaudes. Après, 
j’ai été capable d’entendre mieux 
qu’auparavant. Alléluia!

✦ Il y a un an, je 
suis entré dans la 
détresse parce que 
ma vie chrétienne 
était bloquée à un 
certain point. Alors 
j’ai lu les livres du 
Dr. Jaerock Lee, 
Le Message de la 

Croix, La Mesure de Foi, Le Ciel I 
et II et Ma Vie, Ma Foi. Les livres 
parlent dans le détail de nombreuses 
choses  pour  l esque l les  j ’ é ta i s 
curieux. J’ai été béni par les livres et 
j’ai décidé de venir ici pour mieux 
apprendre l’évangile de sanctifi cation.

Le Dr. Jaerock Lee est très bien 
connu parmi le peuple slave qui vit 
aux Etats-Unis, en tant que serviteur 
de Dieu puissant. Il a cependant servi 
les membres de l’église avec humilité, 
ce qui a profondément touché mon 
cœur. J’ai aussi été impressionné par 
les membres qui le respectent et qui 
l’aiment. Ils vivent selon la parole de 
Dieu et ils laissent l’espérance des 
cieux remplir leurs cœurs. De plus, 
j’ai appris comment prier et j’ai prié 
tous les soirs pendant la Réunion de 
Prières de Daniel. En agissant ainsi, 
je suis arrivé à offrir des prières que 
Dieu veut. 

1⃞1⃞ 3⃞3⃞ 5⃞5⃞ 7⃞7⃞ 9⃞9⃞

2⃞2⃞ 4⃞4⃞ 6⃞6⃞ 8⃞8⃞

Ils ont dit qu’ils n’oublieraient jamais le voyage de 25 jours en Corée ■ Photo 1: Cours ■ Photo 2: Veillée de vendredi soir ■ Photo 3: Réunion de Prières de Daniel ■ Photo 4: 
Réunion de Guérison Divine au Centre de Prières Manmin ■ Photo 5: Temps de Louanges et de Prières au Site de l’Eau Douce de Muan ■ Photo 6: Expérience Spirituelle à la 
Fontaine de l’Eau Douce de Muan ■ Photo 7: Louange et Temps de Détermination à l’Eau Douce de Muan ■ Photo 8: Visite à GCN TV ■ Photo 9: Cérémonie d’Accomplissement 
du Cours le 26 Février 
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«En lisant le live de l’Exode au chapitre 
15, nous pouvons voir un compte rendu 
étonnant pendant le voyage de l’Exode. 
En réponse à la prière de Moïse, les eaux 
amères de Marah se sont transformées en 
eau douce. En février 2000, alors que des 
milliers d’années se sont écoulées depuis 
l’événement originel, le Dr. Jaerock Lee, 
Pasteur Principal de l’Eglise Centrale 
Manmin a prié pour les membres de 
l’Eglise Manmin de Muan qui souffraient 
du fait de n’avoir que de l’eau de mer 
salée d’un puits, sans avoir d’eau douce 
buvable. A ce moment, il priait à la 
montagne pour le Réunion de Réveil de 
Deux Semaines qui devait se tenir au 
mois de Mai qui suivait.
Dès le que le Dr. Lee est rentré de sa 
première session de prières, le 4 Mars, il a 
de nouveau prié pour l’eau. Le lendemain, 
le 5 Mars 2000, Dieu a manifesté la même 
œuvre que dans le miracle biblique. C’est 
à dire qu’Il a transformé l’eau salée de 
mer du puits en eau douce. De plus, au 
travers de l’Eau Douce de Muan, des 
guérisons et de puissantes œuvres se 
produisent. D’innombrables personnes 
ont reçu la guérison de leurs maladies et 
les réponses à leurs prières et elles ont 
donné gloire à Dieu.»

Inscription sur le Monument de l’Eau 
Douce de Muan

Cérémonie d’Inauguration du 
Monument de l’Eau Douce de Muan
(Pasteur Principal, le 
Dr. Jaerock Lee, 
troisième personne à partir 
de la gauche)

Son véhicule a été heurté par une voiture à grande vitesse. Il 
e s t t ombé dans l e c oma e t son c œ ur ne ba t t a i t p l us 
régulièrement. Mais après que de l’Eau Douce de Muan ait 
été appl iquée sur sa tête, sa poi t r ine et ses mains, i l a 
récupéré.

«J’étais dans le coma  ▶
 et mourait, mais je 

suis revenu à la vie!»
Frère Joseph Keats   
(à droite derrière)

«Après m’être plongé dans la ▶
Piscine de l’Eau Douce de 

Muan, j’ai été guéri de diabète 
et de ses complications.»

Pasteur Sihotang Kusoi 
(Indonésie)

«Mes lèvres étaient gravement  ▶
 gonfl ées à cause d’une réaction 

allergique aux fruits. Mais elles 
se sont résorbées rapidement 
après que j’aie appliqué de 
l’Eau Douce de Muan.» 

Pasteur Nissan Kurai 
(Eglise Eau de Vie au Sri Lanka)

«Ma capacité auditive a été  ▶
 récupérée après que j’aie appliqué 

de l’Eau Douce de Muan à 
l’intérieur de mes oreilles. 

Maintenant je peux lire sans 
mon appareil auditif.» 

Frère Paul Rogers (UK)

«J’ai été guérie du zona après  ▶
avoir répandu de l’Eau Douce 

de Muan sur la région 
affectée.»

 Sœur Mélodie (Philippines)

«J’ai appliqué de l’Eau Douce de  ▶
Muan dans le pavillon de mon 

oreille qui était plus petit que 
l’autre. Alors, le plus petit est 

devenu plus grand.»
Diaconesse Suhee Cho

(Séoul, Corée)

«Après avoir appliqué  ▶
l’eau sur mes paupières, 

j’ai pu avoir des doubles 
paupières sans chirurgie 

esthétique.»
Diaconesse Sunsook Choi 

(Séoul, Corée)

«J’ai fait boire de l’Eau ▶ 
Douce de Muan à mes abeilles. 
Plus tard j’ai pu récolter plus 

de deux fois plus de miel 
qu’auparavant.»

Ancien Yanghyun Park  
(Kyungsangnam-do, Corée)

◀ Révérend Ricardo Reyes 
(Président du Comité de Préparation 
de la Croisade de New York 2006, à gauche)

◀ «L’Eau Douce 
de Muan est la Preuve 

de la Puissance de Dieu 
Relatée dans la Bible.»

Dr. Mikhail Morgulis 
(Président et Fondateur de la Fondation de 

Diplomatie Spirituelle, USA)

◀ «Après avoir 
appliqué de l’Eau Douce 

de Muan sur mes yeux, j’ai 
regardé le ciel et j’ai vu de 

nombreux anges avec mes yeux 
spirituels ouverts.»

Dr. Armando Pineda-Velez   
(Directeur du Centre Médical C & L à Miami, Floride, USA; 

  Président du Comité d’Organisation de la Conférence du WCDN 2007)
◀ «Après avoir appliqué 

l’Eau Douce de Muan sur 
mes yeux, j’ai pu remarquer 

une amélioration de ma vision. 
Maintenant je puis lire des petites 

lettres sans lunettes.»
Pasteur Hector Milan Mehiya    

(Président de la Réunion de Prières d’Intercession au Honduras)

◀ «Ma peau était 
sévèrement brûlée. Mais elle 

a été complètement guérie sans 
aucune cicatrice de brûlure après 

que j’y ai appliqué de l’Eau Douce 
de Muan.»

Grande Diaconesse Hyunju Oh (Séoul, Corée)

◀ «Je souffrais 
d’infl ammation de la 

peau sur ma tête, mais 
j’ai été complètement guéri 

après l’avoir aspergée d’Eau 
Douce de Muan.»

Frère Renner Cartier (Belgique)

◀ «Après que je me sois 
plongé dans la piscine d’Eau 

Douce de Muan, j’ai perdu 50Kg 
(environ 110 livres) allant de 

140kg (environ 309livres) à 90Kg.»
Pasteur Oleg Hazin 

(Pasteur Titulaire de l’Eglise Manmin d’Ashdod en Israël)
◀ «J’avais planté des pousses 

de plantes dans de l’Eau Douce de 
Muan et je les ai arrosées 

régulièrement avec cette eau. 
La conséquence fut une large moisson 

de choux frais ayant deux fois la taille 
de ceux d’avant.»

Diaconesse Byungre Lee  (Ville Métropolitaine de Gwangju, Corée)

◀ David Waisman 
(Ancien Vice-Président du Pérou, à droite)

Au Travers de l’Eau Douce de Muan, Au Travers de l’Eau Douce de Muan, 
Nous Expérimentons l’Etonnante Nous Expérimentons l’Etonnante 

Puissance et l’Amour de Dieu!Puissance et l’Amour de Dieu!


